



Contact : Pierre BOUKHALFA  
2, avenue Pierre Mendès France  
74960 CRAN GEVRIER  
☎ 04.50.46.84.34  
Site : <http://galopin74.free.fr>

## « DERAPAGE » DE LE PEN : CESSONS DE SOUS-ESTIMER L'EXTREME-DROITE

Jean-Marie Le Pen a franchi un nouveau pas dans l'outrance en affirmant d'une seule traite que l'Occupation n'avait pas été rude, que la Gestapo avait « évité des massacres » et qu'il y aurait à dire sur le massacre d'Oradour-sur-Glane.

Ces propos ne méritent aucune excuse ni complaisance et la décision du ministre de la justice de saisir le parquet ne peut qu'être soutenue, mais cela ne peut suffire.

Chacun y a vu avec justesse une provocation politique, mais beaucoup y ont vu un signe de faiblesse.

### **La Chaîne Humaine contre les haines ne partage pas du tout cette dernière analyse.**

En effet, l'extrême-droite, loin d'être en position de faiblesse, a réussi à imposer nombre de ses idées, qui sont désormais partie intégrante de la pensée unique facho-libérale :

- les lois sécuritaires sont passées quasiment sans opposition et on n'entend pas grand monde parler de les abroger. A Annecy notamment, les caméras tournent, elles épient notamment la C.G.T. et la Ligue des Droits de l'Homme...
- de même, les lois contre les étrangers et le droit d'asile qui se sont accumulées et s'appliquent à plein ne mobilisent guère ni les foules ni les organisations...
- enfin les lois anti-salariés en général et anti-fonctionnaires en particulier voient les syndicats, pourtant guère offensifs, seuls. A l'inverse des précédentes, ces lois sont massivement rejetées mais il est admis qu'un pouvoir minoritaire puisse ainsi s'attaquer impunément à la majorité et la constitution Giscard doit graver dans le marbre ces lois scélérates et réduire la démocratie. Sur ce dernier point, il y a une résistance. Sera-t-elle majoritaire lors du vote ?
- Etc.

A la radio le lendemain de ces déclarations, il n'y a certes eu aucun soutien officiel au führer frontiste. Ses propos ont été condamnés mais on a eu droit à :

- une louche de police déployée aux abords des lycées
- une pincée de « mammoth » pour l'Education Nationale
- un zeste d' « archaïques » destiné aux syndicats
- une saveur d'anticommunisme avec un livre sur les évadés du goulag en 1942...

Comme le Galopin le souligne, les victimes de la haine d'extrême-droite (étrangers, juifs, communistes, syndicalistes, jeunes, femmes, chômeurs, homosexuels, Sans-papiers, retraités, pacifistes, anarchistes, athées...) sont attaqués quotidiennement tour à tour par des média ou politiques qui ne se revendiquent pas de l'extrême-droite. Combien de fois entend-on « Je ne suis pas d'extrême-droite, mais ... » or on n'entend pas « Je ne suis pas communiste, mais ... » ni « Je ne suis pas écologiste, mais ... » ...

Dans cette configuration, la « difficulté » de Le Pen est de capitaliser ces soutiens objectifs. Or si Sarkozy lui pique la chasse aux étrangers, De Villiers, le rejet de la Turquie, Sellières l'anti-syndicalisme, Lang l'anticommunisme, Dutreil la haine anti-fonctionnaires, Gollnisch le révisionnisme antisémite, ... il doit se trouver autre chose pour rappeler à tous ses fans qu'il est le chef et celui qui part en tête et va le plus loin. Ainsi, chacune de ses provocations lui a profité, il a été soutenu par 99% de ses troupes et a été rejoint par ceux qui « préfèrent l'original à la copie ».

On ne vaincra pas l'extrême-droite en la noyant sous les douceurs. Il faut s'opposer résolument à ses partis et ses hommes, mais surtout à ses idées, fussent-elles propagées par des personnes ou des média ne se revendiquant pas de l'extrême-droite.

C'est la lutte de la Chaîne Humaine contre les haines.

### **Le Pen manquait d'Occupation...**

